
– Денис Викторович, в янва-
ре 2020 года АО «Волга» стало 
вертикально интегрированной 
лесопромышленной компани-
ей. Что это значит для предпри-
ятия в целом, как будет компа-
ния развиваться дальше?

– Это означает, что мы за-
вершили формирование произ-
водства полного цикла: от заго-
товки сырья до производства и 
реализации готовой продукции. 
Лесосырьевой участок в Вар-
навинском районе Нижегород-
ской области – это не последний 
инвестиционный проект. Компа-
ния будет и дальше развиваться 
в этом направлении, увеличи-
вать арендованные участки до 
1 млн м3 в год.

– Инвестиционный проект 
АО «Волга» в области освоения 
лесов был признан приоритет-
ным Минпромторгом РФ. Что 
это признание дает компании? 

– Много компаний подали 
заявки на участие в конкурсе 
приоритетных инвестиционных 
проектов (ПИП) по данному ле-
сосырьевому участку, но пред-
почтение было отдано АО «Вол-
га». Это говорит о том, что нам 
доверяют и знают, что нмы вы-
полним все взятые на себя обя-

зательства в плане реализации 
этого проекта.

– Каков объем лесосеки АО 
«Волга»? Какие лесничества в 
нее входят? 

– Годовой объем расчетной 
лесосеки по всем видам рубок 
составляет 293 тыс. м3. Все де-
вять заготовительных участков 
по договорам аренды располо-
жены на площади 101 тыс. га, в 
шести участковых лесничествах 
(Шудское, Каливецкое, Хмелев-
ское, Кайское, Лапшангское, 
Сивкоборское). За первый квар-
тал 2020 года объем заготовки 
составил 55,5 тыс. м3.

– Какая спецтехника исполь-
зуется на этих участках? Сколь-
ко новых рабочих мест было 
создано? 

– При определении методов 
технологий лесозаготовки, ко-
нечно же приоритет был отдан 
«машинному», где полностью 
исключен ручной труд. И это 
очень важно в области охраны 
труда. На данный момент на 
арендованных участках функ-
ционируют три лесозаготови-
тельных комплекса со спецтех-
никой. Например, Харвестер 
осуществляет несколько рабо-
чих фаз – валку, обрубку сучьев, 

раскряжёвку на сортименты. 
Форвардер вытрелевывает сор-
тименты на погрузочную пло-
щадку и формирует штабеля из 
древесины.

Согласно инвестиционной 
программе для вывоза древе-
сины были приобретены но-
вые сортиментовозы КамАЗ с 
гидроманипулятором. Кроме 
того, задействован автомобиль 
«Скания». 

Что же касается персонала, 
то на сегодняшний день работу 
лесозаготовительного участка 
обеспечивает порядка 50 работ-
ников подрядных организаций, 
а собственный штат АО «Волга» 
составляет 35 человек. При под-
боре персонала в первую оче-
редь приоритет был отдан мест-
ному населению из ближайших 
населенных пунктов. На сегод-
няшний день, кстати, открыто 
несколько вакансий: мы пригла-
шаем на работу водителей ле-
совозов, мастера, инженера по 
лесопользованию, начальника 
нижнего склада. 

– Планируется ли восстанав-
ливать лесной фонд на загото-
вительных участках? И в каком 
объеме?
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В АО «Волга» успешно 
реализован проект выделения 
технологического потока 
буммашины №5 в независимую 
линию
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Наши люди
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Начальник комплекса 
по организации проживания 
и питания Лидия Тяжелкова 
недавно отметила свой юбилей

СТРАНИЦА

Наша молодежь
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Оператор производства древесной 
массы из щепы Альберт Зыбин - 
энергичный и амбициозный 
в самом лучшем смысле этого 
слова молодой специалист
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О реализации приоритетного инвестиционного проекта АО «Волга» в области ос-
воения лесов нашей газете рассказал заместитель генерального директора по 
лесысырьевому обеспечению Денис Кумиров.

Окончание на 2 странице
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 Заместитель генерального директора 
по лесосырьевому обеспечению 

Денис Кумиров

На лесозаготовительном участке АО «Волга»
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Инициатором разработки и реализа-
ции проекта выступила производ-

ственная служба предприятия. Главной 
целью проекта стала возможность про-
изводства бумаги различных оттенков 
и, как следствие, дальнейшее расшире-
ние продуктовой линейки компании.

«Разделение технологических пото-
ков бумагоделательных машин №5 и №8 
позволяет одновременно производить 
на этих машинах различные по цветности 
виды бумаг, – объяснил Николай Сквор-
цов. – Например, на БДМ №5 мы произво-
дим бумагу для гофрирования или  ультра 
легкий  лайнер (интерлайнер) коричнево-
го оттенка и одновременно производим 

на БДМ №8 газетную бумагу белизной 
60%. Новая технологическая схема произ-
водства позволяет оперативно изменять 
сорта выпускаемой продукции».

Разработка данного проекта и тех-
ническо-экономическое обоснование 
к нему стартовали в ноябре прошлого 
года, а монтаж оборудования и но-
вых коммуникаций завершились в мае 
2020 года. «Рабочую группу возглавил 
заместитель начальника бумцеха №3 
Алексей Дерябин. Несмотря на то, что 
это его первый опыт руководства про-
ектом, можно с уверенностью сказать, 
что он отлично справился», – добавил 
Николай Скворцов. 

В команду проекта были привле-
чены специалисты бумцеха №3 по 
различным направлениям: энергети-
ки, теплотехники, механики, служба 
КИПиА. Среди них: старшие мастера 
С. В. Тюриков, А.Ю. Самохин, В.В. Фи-
латов и А.Г. Ивашков. Большой объем 
по перемонтажу технологических ком-
муникаций работ был выполнен под 
руководством главного теплотехника 
А.В. Грушина, а также В.А. Тихобаева. 
Подготовка оборудования для сгу-
щения проводилась С.В. Рыжиковым. 
Специалистами предприятия под руко-
водством С.Г. Святкина была разрабо-
тана и внедрена автоматизированная 
система управления процессом.  Кури-
ровал работы по всем направлениям и 

контролировал соблюдение гра-
фика реализации проекта за-

меститель генерального ди-
ректора по производству  
А.В. Гурылев.

Реализация этого нова-
торского проекта позво-
лила не только сделать 
процесс производства раз-

ных видов продукции более 
«гибким», но и создать новые 

продукты и рабочие места.

– Безусловно, планируется, ведь восстанавливать выруб- 
ленные леса – это обязанность каждого лесозаготовителя. 
Лесовосстановление применяется для создания новых лесов 
на территориях, подвергшихся рубкам или улучшения соста-
ва древесных пород. Существуют два разных способа лесо-
восстановительных работ – естественный, когда создаются 
условия для быстрого заселения ценными древесными поро-
дами путём сохранения подроста или минерализации почвы. 
И искусственный, который является основным способом ле-
совосстановления, когда посадка лесных культур выполняет-
ся вручную и сопровождается на протяжении нескольких лет 
агроуходами и рубками ухода в молодняках. 

АО «Волга» последовательно реализует политику ответ-
ственного лесопользования. Методы и объемы посадки сажен-
цев определяются, исходя из лесорастительных условий. На 
2020 год мы запланировали проведение лесовосстановитель-
ных работ на площади порядка 200 га. В последующие годы 
запланировано увеличение площади лесовосстановительных 
работ до 400 га. 

Стоит также отметить, что все противопожарные меропри-
ятия выполняются компанией в регламентированном объеме.

– Расскажите подробнее про FCS® сертификацию древеси-
ны для АО «Волга»? Что этот сертификат значит для компании?

– Знак FSC® на древесине или на сделанном из нее товаре – 
показатель того, что продукция происходит из леса, в котором 
ведется экологически и социально ответственное лесное хо-
зяйство. В развитых странах уже сформировались так называ-
емые экологически чувствительные рынки. Это значит, что там 

растет спрос на товары, произведенные без ущерба природе. 
В Европе покупатель, прежде чем приобрести древесину или 
товар из нее, ищет на нем знак FSC®.

В настоящий момент мы проходим подготовку к аудиту, а 
сертификат лесоуправления (FCS® 100%) планируем получить 
к концу текущего года. Сертификат FSC® 100% – это показатель 
имиджа компании и выход на мировые рынки реализации 
продукции.

Политика ответственного 
лесопользования

 Новости отрасли  

Окончание. Начало на 1 странице.

Кондопожский ЦБК 
готовится к останову
АО «Кондопожский ЦБК» готовит-
ся к проведению ежегодных плано-
во-предупредительных работ. Однако 
пандемия коронавируса внесла кор-
рективы в планы по подготовке и про-
ведению капитального останова АО 
«Кондопожский ЦБК», который должен 
состояться в начале июля. Руководство 
предприятия планировало привлечь 
для выполнения ряда ремонтных ра-
бот подрядные организации. Из-за 
ограничений, вызванных пандемией, 
принято решение провести большой 
останов преимущественно силами 
централизованной ремонтной службы 
предприятия. 

Источник:

Европейцы 
все чаще отдают 
предпочтение 
бумажным полотенцам
Согласно новому международному ис-
следованию торговой марки Tork ком-
пании Essity, 37% потребителей в Евро-
пе теперь чаще отдают предпочтение 
бумажным полотенцам для рук, чем до 
пандемии коронавируса.
Наиболее распространенными причи-
нами таких изменений, по мнению ре-
спондентов, является то, что бумажные 
полотенца для рук воспринимаются 
как более гигиеничные (80%), сушат 
руки быстрее (42%) и сокращают рас-
пространение вирусов и бактерий в 
воздухе (39%).
Кроме того, 50% опрошенных говорят, 
что они реже посещают места, где не 
предлагают бумажные полотенца для 
рук в качестве альтернативы сушил-
кам, а 43% сообщают, что чувствуют 
себя небезопасно, входя в туалетную 
комнату, оборудованную лишь сушил-
ками.

Источник:

Новый завод 
по производству 
упаковки покроет 
потребности 
Дагестана в 
гофрокартоне
В Дагестане в текущем году запустят 
завод «Экотар» по производству гофро-
картона и упаковки из него.
Строительство объекта ведется на 
инвестиционной площадке «Уйташ». 
Строительство завода обеспечит более 
60 новых рабочих мест. Предприятие 
по производству гофрокартона и гоф-
ротары покроет потребность республи-
ки в целом спектре упаковочных мате-
риалов.

Источник:

 Официально  

 Событие  

Независимые машины
В АО «Волга» успешно реализован проект по выделению техно-
логического потока бумагоделательной машины №5 в независи-
мую линию. Об этом сообщил начальник производства Николай 
Скворцов.

Алексей Моисеев

Алексей  
ДерябинНакат БДМ №5

На арендованных участках функционируют три 
лесозаготовительных комплекса со спецтехникой 

(харвестером и форвардером)
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Первый такой проект реализовали на 
территории материального склада. 

Об этом нашим корреспондентам со-
общил старший специалист проектного 
офиса Максим Астахов.  

«Для увеличивающихся объемов хра-
нения сырья, используемого при произ-
водстве, было решено построить новый 
склад, примыкающий к неотапливаемо-
му существующему складу. Помещение 
получилось просторное, а главное так 
необходимое нам для хранения сырья 
и других материалов. И мы этому очень 
рады!»,- добавил Максим Астахов.

На существующий склад проведено 
отопление и здесь будет складировать-
ся специальное сырье, требовательное 
к температурным условиям хранения.

Работа над реализацией проекта на 
территории материального склада АО 
«Волга» стартовала ещё в начале этого 

года. Подрядчиком была выбрана ком-
пания ООО «ТРАСТ+», имеющая боль-
шой опыт строительства объектов по-
добного масштаба. В короткие сроки 
был возведен ангар по современным 
технологиям: из укрепленного метал-
лического каркаса, который вмонти-
рован в фундамент, а также проведено 
освещение.

Программа освоения и благоустрой-
ства территорий долгосрочная. От пред-
ставителей различных подразделений 
уже получено предварительное согла-
сование по ещё нескольким объектам. 
По словам Максима Астахова, эти пло-
щадки для хранения различного сырья и 
оборудования необходимы, когда идет 
серьезное расширение производства.

«Планета  
под названием 
Балахна»
Снимок сделан с квадрокоптера над Балах-
нинским бумкомбинатом «Волга» в режиме 
сферической панорамы. Еще больше инте-
ресных фотографий – в официальном акка-
унте АО «Волга» в Instagram 
https://www.instagram.com/jscvolga/?hl=ru
Подписывайтесь!

 Кадр месяца  

Мария Владимирова

 Региональные 
новости  
Более 26,6 тысяч 
нижегородцев 
отдали свои 
голоса за 
общественные 
пространства на 
портале golosza.ru
В Нижегородской области про-
должается рейтинговое голосо-
вание по выбору общественных 
пространств, которые будут 
благоустроены в 2021 году в 
рамках национального проек-
та «Жилье и городская среда». 
Свои голоса на сайте golosza.ru 
отдали уже больше 26,6 тыс. ни-
жегородцев.

Рейтинговое голосование проходит 
в 18 городах региона с численно-

стью населения свыше 20 000 человек 
в режиме онлайн с 23 июня по 6 июля 
2020 года. Всего в перечень вошло 132 
объекта, 62 из них находятся в Нижнем 
Новгороде, 70 – в Нижегородской обла-
сти. Сайт для голосова-
ния: https://golosza.ru/.

Источник: 

Нижегородцы 
научатся основам 
социального 
бизнеса
Нижегородцы научатся осно-
вам социального бизнеса в ак-
селераторе «Бизнес-старт». Про-
грамма разработана Центром 
инноваций социальной сферы 
Нижегородской области (АНО 
«ЦИСС НО»). Об этом сообщили в 
региональном минпроме.

По данным ведомства, акселератор 
«Бизнес-старт» – бесплатный обу-

чающий проект для тех, кто хочет со-
здать или вывести на новый уровень 
свое социальное предприятие.
Предпринимателей обучают составле-
нию бизнес-планов, созданию марке-
тинговых стратегий, формированию 
команды, развитию лидерских компе-
тенций с учетом ориентированности 
на социальную специфику. 
По словам директора Центра иннова-
ций социальной сферы Нижегород-
ской области Игоря Седых, в этом году 
обучение в акселераторе стало доступ-
но большему количеству желающих, 
так как программа впервые пройдет в 
режиме онлайн. 
Занятия будут проходить 1 раз в неделю. 
Подать заявку на обучение можно до 29 
июня на сайте: цисс52.
рф/akselerator2020/.

Источник: 

Развитие и освоение территорий
 Вести из цехов  

Акционерное общество «Вол-
га» продолжает осваивать и 
благоустраивать площади на 
территории предприятия.

 Наши ветераны

Мария Владимирова

Безопасное  
голосование
Владимир Путин назначил 1 июля датой голо-
сования по внесению поправок в Конституцию 
РФ. С 25 июня в течение недели все желающие 
могли проголосовать досрочно по поправкам 
в Конституцию, чтобы избежать большого 
скопления людей на избирательных участках 
в день голосования.

Ветераны бумкомбината «Волга» также проявляют активную 
жизненную позицию и приняли участие в голосовании. Ад-

министрация АО «Волга» поддержала их инициативу и закупила 
необходимые средства индивидуальной защиты. 

На прошлой неделе работники отдела по социальным про-
граммам передали достаточное количество масок и перчаток 
Активу Совета ветеранов АО «Волга» во главе с председателем 
Татьяной Александровной Комлевой, а также ветеранам энер-
гокомплекса (НиГРЭС).

 «В условиях сложной эпидемиологической ситуации нужно 
ответственно относиться к своему здоровью и здоровью окру-
жающих. Общий приоритет остается неизменным – безопас-
ность», – прокомментировала Председатель Совета ветеранов 
Т.А. Комлева.

Новый ангар на территории материального склада АО «Волга»

СИЗы для ветеранов
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«Когда я пришла работать 
технологом обществен-

ного питания в столовую №8 
при бумкомбинате, (которая 
тогда включала так называе-
мую «красную столовую», сто-
ловые лесной биржи, бумаж-
ных цехов № 1 и №2 и еще 12 
цеховых буфетов), относилась 
к тресту столовых, – рассказы-
вает о себе Лидия Вячеславов-
на. – Коллектив был большой, 
сеть в то время была открытая, 
посетителей было очень мно-
го. Профессионализм свой мне 
пришлось доказывать, и пона-
чалу это было очень непросто. 
Как сейчас помню, 1 апреля 
1979 года, –  продолжает наш 

разговор Л.В. Тяжелкова. – Я 
стою на остановке в Балахне и 
мне нужно уехать в Правдинск. 
И ни одного автобуса в эту сто-
рону, а на Нижний идут один за 
другим. Кругом лужи, грязь, а 
у меня в душе такая тревога… 
Я, наверное, тогда целый час 
так простояла под дождем. Ду-
маю, вот сейчас подожду еще 
чуть-чуть, перейду на другую 
сторону дороги и уеду в Ниж-
ний. И, наконец, – автобус. Я 
тогда решила, что это судьба, 
не иначе». 

Вскоре все, и правда, норма-
лизовалось. Девушке удалось 
показать себя, и дело, как го-
ворится, пошло на лад. «Уже 

сейчас, оглядываясь на прожи-
тые годы, я понимаю, что все 
сложилось, и я действительно 
благодарна судьбе, что я «дое-
хала» до Правдинска и что вся 
моя трудовая деятельность 
связана только с бумкомбина-
том «Волга» – замечает Лидия 
Вячеславовна. – На моем пути 
встречались всегда только хо-
рошие люди, настоящие про-
фессионалы, с которыми легко 
и приятно выстраивать взаимо-
отношения. Наша работа – она, 
ведь, здесь и сейчас. Ее нельзя 
отложить на завтра. А, следова-
тельно, основной принцип, по 
которому мы работаем, – это 
забота о наших посетителях. 

Они к нам не просто поесть при-
ходят, но и отдохнуть в уютной 
обстановке. Поэтому и недав-
ний ремонт производственной 
столовой обрадовал и нас, и 
наших посетителей». 

В 2000 году «красная» сто-
ловая была передана с баланса  
бумкомбината «Волга» на ба-
ланс муниципального образо-
вания Балахнинского района. И 
вот тогда и была создана произ-
водственная столовая!

«Я очень рада, что основной 
костяк коллектива перешел 
вместе со мной на территорию 
предприятия, – замечает Лидия 
Вячеславовна. – Это Ирина Ки-
рилловна Панферова, Татьяна 
Петровна Лапшина и, конечно, 
Вера Александровна Шишкина. 
На них я могла положиться, как 
на саму себя, и знать, что любая 
задача будет выполнена. Кста-
ти, именно из «красной столо-

вой» пришла традиция проведе-
ния тематических дней и дней 
национальных кухонь, которые 
всегда так нравились нашим 
посетителям, – продолжает на-
чальник КОПиП. 

С недавних пор к сфере ответ-
ственности Лидии Вячеславовны 
присоединилась еще забота о 
проживающих в Гостевом доме 
и Болгарском городке АО «Вол-
га». «Здесь самое главное – ком-
форт и удобство сотрудников 
подрядных организаций, поток 
которых с декабря прошлого 
года значительно увеличился. 
Сейчас количество проживаю-
щих несколько уменьшилось, 
но это не повод для нас рассла-
бляться. Быть всегда готовыми 
к приему гостей и стремиться 
максимально улучшить их быт –  
наша прямая обязанность». – до-
бавляет в завершение нашего 
разговора Лидия Вячеславовна.

 Наши люди

Каждый день на виду
Начальник комплекса по организации проживания и питания Лидия Вячеславов-
на Тяжелкова на бумкомбинат пришла работать по распределению совсем еще 
молоденькой девушкой в 1979 году. Непросто ей было здесь одной в чужом го-
роде, вдали от родительского дома. И первым желанием, конечно, было уехать. 
Однако судьба распорядилась иначе, и то, что еще совсем недавно начиналось с 
трудом, вскоре стало любимым делом.

Наталия Мавлютова

«Лидия Вячеславовна возглавляет коллектив КОПиП на протяжении многих лет и делает это 
успешно. Для Лидии Вячеславовны характерны трудолюбие, настойчивость, а самое главное – влю-
бленность в свою профессию, ответственность за то, что она делает. Она требовательна и вме-
сте с тем доброжелательна, неутомима и энергична. Лидия Вячеславовна уважает достоинство и 
личность каждого своего сотрудника, всегда готова внимательно выслушать, дать добрый совет, 
вселить уверенность. Теплая атмосфера и дружный коллектив комплекса по организации прожива-
ния и питания – это, в первую очередь, заслуга Лидии Вячеславовны как руководителя. В свою очередь 
и сама она пользуется заслуженным авторитетом не только среди своих коллег, но и среди других 
сотрудников предприятия, а также жителей нашего города.

Я считаю, что главное в жизни для человека – быть профессионалом в своем деле, создать креп-
кую семью, построить гармоничные отношения и воспитать замечательных детей. Все это удалось 
достигнуть Лидии Вячеславовне благодаря ее трудолюбию и целеустремленности. И я уверена, что 
в дальнейшем мы сможем реализовать вместе с Лидий Вячеславовной множество планов по разви-
тию услуг КОПиП».

Начальник отдела по соц.программам, председатель НПО АО «Волга»
Г.В. Киселева

Лидия Вячеславовна  
Тяжелкова

 Праздник

В память о героях войны
24 июня 1945 года в Москве состоялся Парад Победы. В торже-
ственном смотре на Красной площади приняли участие около 35 
тыс. военнослужащих и порядка 1850 единиц боевой техники.

24 июня 2020 года Россия отметила праздник 75-летия со дня проведения Парада 
Победы на Красной площади.

В этот день представители АО «Волга», Совета молодежи и Независимой профсо-
юзной организации работников предприятия возложили цветы и венки у обелиска 
в энергокомплексе (НиГРЭС), у стелы павшим в годы Великой Отечественной вои-
нам-правдинцам и у Вечного огня на главной площади города в память о тех, кто во-
евал на фронтах Великой Отечественной войны и, к сожалению, не вернулся домой.

Алексей Моисеев

Представители АО «Волга» возложили цветы и венки в память о героях Великой Отечественной войны
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Альберт Зыбин в 2011 году 
закончил Балахнинский тех-

нический техникум, факультет 
«Технология машиностроения». 
На АО «Волга» впервые пришел 
в 2014 на БДМ №7 в должности 
младшего сушильщика, но спу-
стя полгода попал под сокраще-

ние и некоторое время работал в 
другом месте. Но уже в сентябре 
2019 года вернулся на комбинат, 
в должности младшего опера-
тора в новый цех термомехани-
чесской массы. Статус молодого 
специалиста дает возможность 
максимально проявить себя, а 

желание и стремление к профес-
сиональному росту подтолкну-
ло Альберта уже в январе 2020 
сдать на пятый разряд, а спустя 
пару месяцев получить и шестой.

Операторы цеха ТММ ра-
ботают на новом уникальном 
оборудовании Andritz, которое 

поможет увеличить объемы и 
разнообразить продуктовую ли-
нейку на рынке бумажной про-
дукции. «На новой линии по про-
изводству термомеханической 
массы я как оператор веду кон-
троль за технологическим про-
цессом, начиная с приема щепы 
до выпуска массы на бумагодела-
тельную машину», − рассказыва-
ет Альберт. Стоит отметить, что 
специалисты австрийской компа-
нии провели обучение персонала 
для работы на новом оборудова-
нии, а при пуско-наладочных ра-
ботах А. Зыбин зарекомендовал 
себя добросовестным и квалифи-
цированным работником. 

«Работать на комбинате мне 
нравится, рядом с домом, до-
стойная зарплата.  Это лучшее 
мое место работы из тех что 
были, – делится Альберт. – Кол-
лектив разновозрастной, но хо-
роший. Грамотное начальство, с 
которого беру пример и перени-
маю опыт». Каждый из начинаю-
щих сотрудников знает, что на-
ставники и коллеги помогут ему 
всегда и везде, ведь они и сами 
прошли этот путь и понимают, на-
сколько важна такая поддержка.

Сейчас Альберт в какой-то сте-
пени уже и сам выступает в роли 
наставника. «Кроме выполнения 
основных должностных обязан-
ностей, передаю уже свои знания 
и опыт новым сотрудникам», –  
замечает Альберт, – обучаю ра-
боте и технологическим особен-
ностям, которые помогут им в 
дальнейшем сдать на повышен-
ный разряд».

Энергии у молодого человека 
столько, что успевает он всё. «Я 
всегда интересовался спортом, 
принимал участие в межцехо-
вой Спартакиаде по волейболу, 
футболу. В команду по настоль-
ному теннису не попал, – с сожа-
лением отмечает Альберт. – А 
так веду активной образ жизни 
и участвую во всех мероприяти-
ях, когда есть возможность».

В заключение хочется от-
метить только то, что личный 
пример Альберта, который на-
ходится ещё только в самом 
начале своего трудового и жиз-
ненного пути, это выбор в поль-
зу трудолюбия и целеустрем-
лённости. И уже совсем скоро, 
этот выбор, без сомнения даст 
свой результат.

Молодые кадры – 
достойная смена

 Наша молодежь

Большая часть молодежи начинает свой трудовой путь с рабочей должности, 
а дальнейшая карьера целиком и полностью зависит только от того как они 
себя проявят. Герой нашей статьи молодой, энергичный, амбициозный в самом 
лучшем смысле этого слова оператор производства древесной массы из щепы 
цеха ТММ.

Мария Владимирова

Еще в начале июня директор 
ГБУ «Замятинский ДДИ» Ла-

риса Викторовна Черенкевич 
обратилась к руководству АО 
«Волга» с просьбой – спилить 
аварийные деревья на террито-
рии интерната. Семь аварийных 
тополей опасно нависли над ад-
министративным зданием ин-
терната и представляли серьез-
ную угрозу жизнедеятельности 
учреждения.

Балахнинский бумкомбинат 
как социально ответственное 
предприятие, заинтересован-
ное в благополучии воспитан-
ников детского дома, отреаги-
ровало на просьбу подшефной 
организации незамедлительно. 

Отделом по социальным про-
граммам АО «Волга» совместно 
с Независимой профсоюзной 
организацией предприятия 
была инициирована обрезка 
аварийных деревьев при непо-
средственном участии сотруд-
ников 22 пожарно-спасательной 
части. И уже 9 июня вся работа 
по кронированию, к огромной 
радости директора Замятинско-
го ДДИ, была выполнена. 

«Кронирование этих де-
ревьев для меня уже много лет 
было настоящей головной и 
душевной болью, – прокоммен-
тировала Лариса Викторовна 
Черенкевич. – Куда я только не 
обращалась, но помощи так и 

не дождалась. А как 
только написала 
письмо на бумком-
бинат, проблема 
сразу решилась. 
Низкий вам поклон 
от меня, от всех 
наших сотрудников 
и воспитанников. Вы 
всегда откликаетесь 
на наши просьбы и са-
мостоятельно выходите с 
инициативами. Желаю, что-
бы ваши сердца и впредь были 
открыты для всех тех, кто к вам 
обращается!»

В настоящее время в Замя-
тинском детском доме прожи-
вают свыше 50 детей от 4 до 18 

лет с тяжелой инвалидностью. 
Комфортная, доброжелатель-
ная обстановка, максимально 
приближенная к домашней, 

очень важна для та-
ких ребят. Несмо-
тря на свои осо-
бенности, все они 
очень открытые, 
жизнерадостные 
дети, а самое глав-

ное очень ждут теп-
ла, ласки и участия. 

Коллектив Замятин-
ского детского дома-ин-

терната (а это свыше 100 
человек) ежедневно рабо-

тают над тем, чтобы жизнь их 
воспитанников была уютной, 
защищенной, наполненной за-
ботой и любовью. И в наших 
силах сделать ее еще немного 
комфортней!

 Сопричастность

Наталия Мавлютова

Участие в судьбе  
особенных детей
Безопасность детей – наша общая забота, а тем бо-
лее безопасность детей особенных. Понимая важ-
ность этого простого правила, АО «Волга» совместно 
с ПЧ-22 в очередной раз оказало помощь ГБУ «Замя-
тинский детский дом – интернат».

Альберт Зыбин

В кабинете операторов в цехе ТММ

На территории Замятинского ДДИ  
была проведена работа 

по кронированию аварийных 
деревьев
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Вконце 1920-х годов в Балах-
не были пущены первые оче-

реди фабрик по производству 
бумаги, целлюлозы и картона. 
Для них самой ближайшей лесо-
избыточной сырьевой базой для 
получения деловой древесины, 
баланса и дров для балахнин-
ских фабрик Министерства бу-
мажной и деревообрабатываю-
щей промышленности РСФСР 
и г. Горького оказались лесные 
массивы бассейнов реки Узолы 
и Линды.

В первые годы строитель-
ства и работы Балахнинской, 
тогда Волжской бумажной фа-
брики (а по тем меркам это 
была крупнейшая в Европе цел-
люлозно-бумажная фабрика) и 
целлюлозного завода одновре-
менно решался вопрос с постав-
ками леса из северных областей 
и ближайших лесоизбыточных 
районов Нижегородского –
Горьковского края.

По проектной документации 
Балахнинской бумажной фабри-
ке нужна была не просто дре-
весина, а нужная древесина и в 
крупных объемах. Так как одна 
за другой вступали в строй но-
вые бумагоделательные маши-
ны, то началось строительство 

Ковровской лесовозной узко-
колейной железной дороги. 
Однако строительство первой в 
Нижегородском – Горьковском 
крае лесовозной узкоколейной 
железной дороги шло крайне 
медленно и тяжело.

В 1933 году Ковровский 
леспромхоз был реорганизован 
в Ковровский механизирован-
ный лесозаготовительный пункт 
Городецкого леспромхоза тре-
ста «Горьклес». В дальнейшем 
для подъема рентабельности 
была сделана попытка реорга-
низовать его в Ковровскую ле-
сопромышленную станцию, но 
этот эксперимент не увенчался 
успехом. В конце 1920-х – нача-
ле 1930-х годов поставка леса в 
плотах с верховьев рек Унжи и 
Узолы, по которым традиционно 
сплавлялся лес россыпью (моле-
вой сплав) в летний сезон, была 
явно недостаточной. Вот тогда, 
для крупнейшего гиганта в Евро-
пе, была построена в Городец-
ком районе Ковровская лесо-
возная железная узкоколейная 
дорога – первая и самая крупная 
в Советском Союзе.

С 1932 по 1954 годы в Горо-
децком, Линдовском (ныне 
Борском) и Семеновском райо-

нах области функционировала 
самая первая и крупнейшая в 
Советском Союзе Ковровская 
лесовозная узкоколейная же-
лезная дорога протяженностью 
70,7 километра.

Тяговый состав Ковровской 
узкоколейной железной дороги 
состоял сначала из 4 (четырех) 
паровозов, потом к ним доба-
вилось еще пять. Подвижной 
состав состоял сначала из 70 ле-
совозных вагонов конструкции 
«Союзстройлесмеханизации» и 
несколько балластных вагонов 
местной конструкции, затем к 
ним добавилось еще 25 лесо-
возных вагонов.

В годы Великой Отечествен-
ной войны небольшой парово-
зик без перерыва, как челнок, 
перевозил по 3–4 вагона леса за 
один рейс. За четыре морозные 
зимы перевезено через Волгу 
400 000 кубометров леса. Непо-
мерно тяжелый труд лесорубов, 
железнодорожников, грузчиков 
не дал бумкомбинату остано-
виться в эти страшные военные 
годы. Страна была обеспечена 
бумагой!

По материалам очерка 
«ЗАБЫТАЯ ДОРОГА ЖИЗНИ 
ЧЕРЕЗ ВОЛГУ» М.М. Хорева

Страницы истории Итоги конкурса

Новый конкурс

В очередном выпуске нашей рубрики «Страницы истории» мы хотим познако-
мить вас с выдержками из краеведческого очерка «ЗАБЫТАЯ ДОРОГА ЖИЗНИ 
ЧЕРЕЗ ВОЛГУ» члена Союза журналистов России, почетного члена общества «Ни-
жегородский краевед», лауреата премии редакции журнала «Советское фото» за 
1989 год Михаила Михайловича Хорева. В своей работе автор рассказал о Ков-
ровской лесовозной узкоколейной железной дороге, которая действовала с 1932 
по 1954 годы в Городецком, Линдовском (ныне Борском) и Семеновском районах 
и снабжала лесом Балахнинский бумкомбинат.

Забытая дорога 
жизни через Волгу Редакция газеты подвела итоги конкурса «Герой 

нашей семьи», посвященного 75-летию Великой 
Победы. 

Мы приняли решение, что корпоративные подарки получат 
все участники конкурса. Помимо этого, напоминаем, что 

все истории, присланные на конкурс, были добавлены на сайт 
«Военная Балахна» http://balhistory.ru/. Спасибо всем, кто не 
остался равнодушен к нашему проекту и приглашаем участников 
в кабинет №106 здания МТС для вручения подарков.

Редакция

Уже скоро, в августе 2020 года, Балахнинский бу-
мажный комбинат отметит свой 92-й День рожде-
ния. В преддверии этого события отдел по связям 
с общественностью АО «Волга» объявляет новый 
творческий конкурс детских рисунков на тему 
«Бумкомбинат – часть истории Балахны»! Правила 
участия просты: 

1. Нарисовать работу в любой художественной технике на 
тему «Бумкомбинат – часть истории Балахны».
Ваша фантазия ничем не ограничивается! Приветствует-
ся использование любых архивных материалов, связанных 
со строительством и историей бумкомбината, в том чис-
ле корпоративной газеты «Балахнинский бумажник» и вир-
туального тура на производство, который вы можете 
посмотреть на официальном сайте АО «Волга» по адресу: 
http://volga-paper.ru/tur/

2. Допускается минимальная помощь родителей в ходе творче-
ского процесса.

3. Представить свои работы в отдел по связям с обществен-
ностью АО «Волга». Не забывайте указывать свои данные – 
имя, фамилию и контактный телефон. Вопросы вы можете 
задать по телефону 8(831-44) 9-36-58.

4. На конкурс принимается одна работа от одного участника.

Конкурс проводится для детей работников АО «Волга» и под-
писчиков официальной группы АО «Волга» во ВКонтакте в следу-
ющих возрастных категориях:
• от 3-х до 7 лет;
• 8-12 лет;
• 13-16 лет.

Работы принимаются с 1 июля  по 1 сентября 2020 года (вклю-
чительно).

Итоги конкурса будут подведены в начале сентября 2020 года.
Ждем ваших ярких, интересных и оригинальных творческих 

работ!
Редколлегия
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Мы продолжаем знакомить вас с редкими и ранее неопубликованными ретро-фотографиями, 
на которых запечатлена история бумкомбината «Волга» и энергокомплекса (НиГРЭС).
На этом снимке бумагоделательная машина №1 (первый бумзал). 
Фотография была сделана предположительно в конце 1920-х годов на Балахнинском 
бумкомбинате.

Наша фотоистория  

На досуге

Понравилась рубрика?
Смотрите больше редких, архивных фотографий в группе АО «Волга» в соцсети 

ВКонтакте. Чтобы быстро перейти в группу, просканируйте этот QR код:

В этом сканворде из трёх предложенных ответов только один верен. Какой из них, попробуйте определить сами.

ДЕТИ БОЛЕЮТ 
КОРОНАВИРУСОМ?

КАК ЗАЩИТИТЬ 
ДЕТЕЙ ПОСЛЕ СНЯТИЯ 

САМОИЗОЛЯЦИИ?

КАК ПРАВИЛЬНО 
ГУЛЯТЬ, КОГДА РИСКИ 

СОХРАНЯЮТСЯ?

МОЖНО ЛИ БРАТЬ ДЕТЕЙ 
С СОБОЙ В МАГАЗИН?

НУЖНО ЛИ НОСИТЬ 
МАСКУ ДЕТЯМ? С КАКОГО 

ВОЗРАСТА?

? ?

?

?
?

Да, дети тоже болеют коронавирусной 
инфекцией, по статистике, заболев-
ших среди них меньше.

Необходимо соблюдать социальную 
дистанцию, по возможности, носить 
маски и перчатки.

Детей лучше оставить дома, в крайнем 
случае, под присмотром на детской 
площадке.

Для детей в возрасте до 7 лет основ-
ная рекомендация это соблюдение 
социальной дистанции. Дети старшего 
возраста и подростки должны обяза-
тельно носить маски.

При длительной прогулке необходи-
мо периодически обрабатывать руки 
дезинфицирующими средствами.

Дети гораздо легче переносят корона-
вирусную инфекцию, среди них много 
бессимптомных носителей, а также 
стертых форм заболевания.

По возможности соблюдать социаль-
ную дистанцию, желательно не менее 
2 метров. Если ребенок не может ее 
соблюдать, рекомендуется гулять в 
менее людных местах.

Объяснить детям, что ни в коем случае 
нельзя дотрагиваться до лица, брать 
пальцы в рот, трогать нос, тереть гла-
за, потому что все это дополнительные 
факторы распространения инфекции.

Приучайте детей с самого раннего воз-
раста к соблюдению правил личной 
гигиены. Чаще мойте руки с мылом, 
покажите детям, как это правильно 
делать. Объясните, что грязные руки 
могут стать источником инфекции.

Согласно санитарным и эпидемиоло-
гическим требованиям дезинфекция 
детских площадок проводится регу-
лярно, в отсутствии детей. Играть на 
таких площадках безопаснее, однако 
степень безопасности зависит от ко-
личества детей, которые находятся 
там одновременно.

Они оказываются источником инфек-
ции гораздо чаще, чем взрослые.

РОСПОТРЕБНАДЗОР
ЕДИНЫЙ КОНСУЛЬТАЦИОННЫЙ ЦЕНТР 
РОСПОТРЕБНАДЗОРА 8-800-555-49-43

ДЕТИ И КОРОНАВИРУС
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Совет ветеранов АО «Волга» 
поздравляет
с 90-летием

Лимонову Марию Николаевну
с 80-летием

Коноплеву Веру Павловну
с 70-летием

Малютину Валентину Константиновну
Абракова Василия Васильевича

Кабанова Владимира Михайловича
Зотову Валентину Александровну
Семенова Владимира Семеновича

с 60-летием
Рудых Людмилу Александровну
Тяжелкову Лидию Вячеславовну
Гарцеву Надежду Александровну
Волгину Анастасию Михайловну

Жихареву Надежду Александровну
Плетневу Татьяну Юрьевну

Мы от души поздравить рады,
Много счастья пожелать,

Уваженье как награду
Просим вас от нас принять!
Пусть невзгоды и напасти

Все исчезнут навсегда,
Пусть удачи, радость, счастье

С вами будут навсегда!

Коллектив смены №3 
управления по режиму поздравляет

Корнейчик Галину Александровну
с юбилеем, который она отметит 5 июля!

С днем рожденья поздравляем,
Пожелаем от души

Исполнения желаний,
Покорения вершин!

Коллектив 
материального склада поздравляет

Бахтина Максима Сергеевича
с Днём рождения, который он отметит 8 июля!

С прекрасным, светлым, днем рождения!
От всей души – счастливых дней!

Пусть будет жизнь согрета радостью,
Заботой близких и друзей!

Коллектив электроцеха поздравляет
Шулепину Ирину Валерьевну

с Днём рождения, который она отметит 7 июля!
Поздравляем с Днём рождения

желаем счастья, здоровья и любви,
Так же множество успехов,

исполнения мечты!

Коллектив ремонтно-механического управления 
поздравляет

Елизарову Оксану Вадимовну
с Днём рождения, который она отметит 5 июля!

Звучат от души пожеланья:
Мечты чтоб сбывались любые,
С улыбкой чтоб жить, замечая,
Как много прекрасного в мире!

Коллектив управления поздравляет
Иваницкую Ольгу Николаевну

с Днём рождения, который она отметит 5 июля!
Прекрасным, удивительным

Пусть будет каждый час!
Ждут новые открытия,

Восторг, сиянье глаз!

Коллектив управления 
по транспорту и закупкам поздравляет

Герасимову Екатерину Петровну
с Днём рождения, который она отметит 6 июля!

Милая, добрая, нежная, славная!
Сколько исполнилось – это не главное.

В жизни желаем быть самой счастливой,
Всеми любимой, веселой, красивой!

Коллектив службы по закупкам поздравляет
Кувшинову Любовь Николаевну

с Днём рождения, который она отметит 8 июля!
В День Рожденья этот светлый

Пусть бокалы прозвенят!
Никогда пускай не меркнет

Ваш счастливый, яркий взгляд!

Отдел лабораторно-технического 
контроля и качества поздравляет

Левченко Светлану Леонидовну
с Днём рождения, который она отметит 5 июля!

Шалину Анастасию Викторовну
с Днём рождения, который она отметит 5 июля!

Желаем счастья и добра,
Чтоб жизнь, как день, была светла,
Чтоб только радость, без тревог,

Переступала ваш порог!Переступала ваш порог!

Коллектив отдела таможенного 
оформления поздравляет

Шанцеву Эльвиру Валерьевну
с юбилейным Днем рождения, 

который она отметила 30 июня!
Лучшей даты в жизни нет,

И магия числа весома.
Порой, все кажется не ново,

Зато готов на все ответ!
Есть мудрость, значимость решений,

А молодость внутри кипит.
Пусть будет больше наслаждений,

Внутри трепещет и горит!Внутри трепещет и горит!

Коллектив службы по закупкам поздравляет 
Афанасьеву Марию Александровну

с Днём рождения, который она отметила 26 июня!
Желаем радости, везения,
Улыбок, счастья и тепла.

Пусть светлым будет настроение,
Всегда успешными – дела!Всегда успешными 

Коллектив ДПЦ поздравляет
Каратанова Алексея Леонидовича

с Днём рождения, который он отметит 5 июля!
Квашилава Платона Тенгизиевича

с Днём рождения, который он отметит 5 июля!
Примите наше поздравление,

Частицу нашего тепла.
Желаем крепкого здоровья,

Счастья и жить радостно, сполна!

Коллектив ПТЦ поздравляет
Пименова Романа Юрьевича

с Днём рождения, который он отметит 7 июля!
Улыбок и смеха, не только сегодня,

Пусть будет их в день не одна сотня
Удачи, успехов и море везенья,

Желаний всех скорей исполнение!

Коллектив цеха ТММ поздравляет
Худякова Дмитрия Николаевича

с Днём рождения, который он отметил 27 июня!
Ревенко Виктора Ивановича

с Днём рождения, который он отметил 29 июня!
Родионычева Евгения Вячеславовича
с Днём рождения, который он отметил 29 июня!

Желаем чтобы в день рожденья,
Обрели источник сил и вдохновения,

Не сожалели никогда и ни о чем,
Чтоб любые проблемы были нипочем!

Коллектив КОПиП сердечно поздравляет красивую 
женщину и прекрасного специалиста своего дела 

Николаеву Анну Васильевну 
с Днем рождения, который она отмечает 2 июля!

Желаем счастья и добра,
Друзей хороших и тепла, 

Счастливых дней, блаженных снов,
Больших надежд, хмельных пиров,

Смеяться, песни петь, любить,
Большую жизнь до дна испить!Большую жизнь до дна испить!

Коллектив технологического отдела
от всей души поздравляет

Иванова Виктора Анатольевича
с юбилеем, который он отметил 27 июня!

Пусть каждый день и каждый час
Удача окружает Вас.

В работе все идет как нужно,
А дома все в порядке, дружно!

Поздравляем!

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ Газель – Фермер – тент Борт – 4 метра , 15 м3

Город, Oбласть, Россия, Тел. 8-902-684-28-59

• старшего мастера электроцеха - 32 000 руб.
• резчика БКиЦ - 30 000 руб.
• сушильщика - 32 000 руб. 
• машиниста БДМ - 45 000 руб.
• электромонтера по ремонту и обслуживанию 

электрооборудования от 22 500 руб.  
• контролера КПП - 18 000 руб.
• оператора производства древесной массы из щепы - 

25 000 руб.
• слесаря по ремонту и обслуживанию перегрузочных машин - 

21 000 руб.
• водителя погрузчика - 37 000 руб.
• жестянщика - 20 000 руб.
• машиниста экскаватора - 35 000 руб.
• водителя автомобиля (лесовоз) кат. (С, Е) вахтовый метод 

от 65 000 руб.
• слесаря-ремонтника от 22 500 руб.  
• слесаря по КИПиА от 22 500 руб.
• такелажника - 20 000 руб.
• клеевара - 27 000 руб.
• стропальщика - 22 000 руб.
• электромеханика по лифтам - 23 000 руб.
• электромонтера по обслуживанию подстанций - 21 000 руб.
• старшего оператора установок по обезвоживанию осадка - 

22 000 руб.
• электромонтера диспетчерского оборудования и 

телеавтоматики - 20 000 руб.
• электрослесаря по ремонту оборудования распределительных 

устройств - 22 000 руб.
• контролера КПП - водителя автомобиля (работа вахтой 

в поселке Северный Варнавинского района) – 35 000 руб.

Уважаемые работники АО «Волга»! 
Напоминаем вам, что наша корпоративная газета «Балахнинский бумажник» 
совершенно бесплатно принимает поздравления в адрес всех, кто работает 

на предприятии. Поздравьте своих коллег и друзей, просто позвонив в 
редакцию газеты или прислав нам письмо по электронной почте!

Кроме того, для работников АО «Волга» действует индивидуальная 
система скидок на подачу частных объявлений в корпоративную газету 

«Балахнинский бумажник».
Всем рекламодателям мы предлагаем наличный и безналичный расчет, 

договорные отношения и полный пакет бухгалтерских документов.




